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第第１１７７２２７７回回  例例  会会    （（令令和和６６年年２２月月９９日日））    
本本日日ののププロロググララムム  「健診で分かる病気」 

ゲスト卓話 牧 佳男様（泌尿器科医師） 

前例会の記録（第１７２６回 令和６年２月２日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３２名    ・出席率  ８４・２１％（出席免除者出席２名）  

・欠席者     ６名     山本大介・長鋪方隆・池田孝・惠谷龍二・高橋剛吉・佐藤林平の諸君  

・出席免除者   ４名   光井 伸・奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹君  

・１月１９日メーキャップ後の出席率  ９７・３７％→１００％に補正  

 1 月 14 日剣道大会へ松田重雄君  

・ゲスト   金原 承哲様（笠岡青年会議所理事長）        

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１８年と３４５日に当たり、笠岡東ロータリークラブは  

創立３７年と５０日に当たります。  

年が明け早いもので、2 月となりました。そしてあっという間に 3 月となります。IM 実行委員会の  

皆様はもとより、委員会以外の皆様も気持ちを一つにして開催に向け頑張りたいものです。どうぞよ  

ろしくお願い致します。  

 

・幹事報告  石倉ガバナー事務所より、福嶋ガバナー補佐あてに第 3 回ガバナー補佐会議事録を頂い  

ております。  

平和構築と紛争予防月間リソースのご案内をいただいております。  

財団室 NEWS2 月号をメールにていただいております。  

ロータリー日本 100 年史正誤表をご送付いただいております。  

株式会社クマヒラ・ホールディングス様より、「抜萃のつづり」をお送り頂いております。  

・委員会報告 な し    

・配 布   週報   ガバナー月信  抜萃のつづり     

・食 事  とんかつ定食  

◎スマイル (2 月度お誕生日会員：鈴木紘一 ,金子洋方 ,江原公平 ,荒川佳朗 ,白神雅夫の諸君 

結婚記念：なし) 

 長鋪方隆君  出張の為欠席させていただきます。 

新井善久君  会長代行の初仕事になります。JC 金原様卓話よろしくお願い致します。 

 山本茂雅君  金原様本日は卓話よろしくお願い致します。  

 金政一孝君  金原理事長本日はよろしくお願いします。楽しみにしています。  

 福嶋啓祐君  金原笠岡 JC 理事長ようこそ！牧野会員とても素晴らしい回復ぶり嬉しく思います。  

引き続きがんばれ！！  

 河田恭志君  牧野会員のお見舞いに行って来ました。かなり回復してきたと思います。  

 小川隆則君  金原笠岡 JC 理事長には、プライベートでもお世話になっています。今日は卓話をよろ

        しくお願いします。  

 
宇野圴惠ｈ 

松田重雄・佐々木敦君  金原理事長本日はありがとうございます。  

江原公平君  ロータリーバッジを忘れました。  

中濱康幸・山本雅夫君  早退します。  

佐藤林平君  急用にて休ませてもらいます。  

山本大介君  出張の為欠席させて頂きます。  

             スマイル １９，０００円  

●プログラム   「情けは人の為ならず」 金原 承哲様（笠岡青年会議所理事長） 

笠岡青年会議所第 67 代目理事長を拝命致しました。(株)中国水道 専務取締役の金原承哲と申します。 

福山在住で家族は妻と子供 3 人の 5 人家族です。 

会社は、少人数で和気あいあいの会社です。 

私の座右の銘でもある「情けは人の為ならず」という言葉は、新渡戸稲造の一日一言の中の言葉です。 

これは、自分が銀行在職中の出来事が関係しています。 

私は 36 歳まで地方銀行に勤務しておりました。銀行を志望したのは、第一次産業から第三次産業まで 

全ての人や企業をつなぎ、地域の金融経済を支える重要な役割を果たす金融業務を通じて、自分が生ま 

れ育った地域に貢献がしたいという使命感からでした。ある時、取引先の代表者から「ありがとう。 

あなたのおかげで立派な事務所が出来上がった。これで安心して従業員が働くことができる。」と言わ 

れたことがありました。私は大工でもなければ設計士でもありません。一人のバンカーとしてその取引 

先に有益な提案を行っただけなのです。その会社は従業員が働きやすい環境を創ることで業績が伸び、 

その利潤は結果としてひとやまちに循環されていきました。実家の社業を継ぐにあたり、惜しくも仕事 

を去ることになり、使命感のやり場に困っていたところに出会ったのが青年会議所でした。青年会議所 

での活動においても、私の使命感は変わっておりません。私たちはこの地域社会に生かされており、 

地域社会の発展が結果として家族、会社、地域へ利潤をもたらすのです。青年会議所という組織が明 

るい豊かな社会の実現のため、私たち会員一人ひとりがそれぞれの使命感を持ち、共に活動していける 

組織にしていきたいと思います。 

先日、能登半島へ行って来ました。そこでは作業の支援ではなく、人に寄り添う事での支援をして参り 

ました。この様な支援もありかなと感じた経験となりました。 

最後に、知り合いの方を是非 JC におあずけください。我々が責任を持って町のリーダーとして育てて 

いきます。ご紹介をよろしくお願い致します。 

 
 次週以降のプログラム＆行事予定                

２／１６（金） 第 3 例会 ＩＭ試食会にて夜間例会 19：00～ 

２／１８（日） 地区米山学友会総会米山記念奨学生歓送会 11：30∼15：00 ホテル一畑 

 〃      第 2 回スマイル会ゴルフ大会  8：59 スタート 吉備カントリ―クラブ 

２／２３（祝金） 第 4 例会 休会 

２／２４（土） 笠岡市名誉市民推戴式 10：00～ 笠岡グランドホテル１F 

３／ １（金） 第 1 例会 ゲスト卓話 米山記念奨学生 シャン シン イ様（岡山 RC） 


